

PF0A 等の血液検査等を求める要望書

摂津市長殿

〔要望趣旨〕

摂津市では地下水等から全国 1 高濃度の PF0A が検出されており、汚染への不安が広がっています。市民団体「大阪 PFAS 汚染と健康を考える会」が行なった血液検査では、検査を受けた摂津市民の PF0A 血中濃度が他市と比べ有意に高いことが判明しました。

また、40 年以上も PF0A を排出してきた主たる汚染源であるダイキン工業（株）淀川製作所で働いていた人の中に非常に高い血中濃度の人があったことも判明しました。

PF0A は、国際がん研究機関（IARC）が「発がん性がある」と認めた物質です。妊婦や胎児への影響が強いことも報告され、アメリカでは血中濃度が高い人に対しての医療的ケアのガイドラインが作成されています。日本でも行政の責任として、血液検査・健康影響調査が求められます。今年度、岡山県の吉備中央町が、行政初の血液検査を行うことが報道されました。

市民の最大の不安は健康への影響です。摂津市として、早急に血液検査・健康影響調査を行なっていただくよう求め、以下の項目を要望します。

〔要望項目〕

1. 摂津市民及び摂津市で働く人（過去に長く摂津市に居住していた人、もしくは働いていた人を含む）に対し PF0A 等の血中濃度を測る血液検査・健康影響調査を実施してください。
2. 血液検査で高濃度が検出された人には丁寧な健康診断を定期的に行い、病気の早期発見・早期治療に繋げてください。
3. 日本における PFAS 対策を進めるために摂津市での血液検査・健康影響調査を、個人情報を除いて公開してください。

氏 名	住 所

※ ご記入いただいた個人情報は市への要望目的以外には使用しません。

大阪・摂津市 PF0A 汚染問題を考える会（大阪府摂津市香露園 26-28）

代 表 清水 信行